dass über Erziehung und Bildung gesprochen wird, sondern dadurch, dass Erziehungs- und Bildungsprozesse inszeniert und aufgeführt werden.

Im Mittelpunkt des pädagogischen Handelns steht die

Kinder und Jugendliche werden nicht dadurch erzogen,

Arbeit mit und am menschlichen Körper. Erziehung und Bildung vollziehen sich mithilfe seiner Inszenierung und Aufführung. Mit der Konzentration auf den Körper gewinnen die Wahrnehmung, Realisierung und Erforschung von Erziehungs- und Bildungsprozessen neue Perspektiven.